
Les Ecologistes de Joinville (EELV)
Question diverse pour le Conseil Municipal du 18/12/2018

Monsieur le Maire,

Lors  du  dernier  Conseil  municipal,  le  16  octobre  2018,  je  vous  avais  alerté  pour  la  seconde  fois  sur
l’escroquerie du déploiement du compteur d’électricité communiquant « Linky » d’ENEDIS. Les Ecologistes
sont  en  effet  particulièrement  sensibles  à  l’utilisation  mensongère  d’arguments  écologiques  pour  faire
accepter des mesures très contestables.

Dans une longue réponse, vous aviez reconnu la validité des arguments des Ecologistes… qui avaient déjà
été repris par la Cour des Comptes et le SIPPEREC. En revanche, arguant une fois encore que le problème ne
se  poserait  qu’en  2020,  vous  aviez  refusé  de  répondre  à  ma  demande  de  soutien  des  Joinvillais  qui
refuseraient ce dispendieux compteur espion dans leur domicile. 

Néanmoins,  dans  le  « Joinville  Mag’  Zine »  de  décembre,  vous  avez  semblé  faire  un  pas  en  avant  en
consacrant à ce sujet la totalité de votre éditorial, où vous avez promis que « la Ville (…) soutiendra les
Joinvillais qui s’opposent à son installation car chacun doit avoir le droit de choisir. » Dont acte. 

Comme  je  l’avais  annoncé,  ENEDIS  vient  de  mettre  en  ligne  un  nouveau  calendrier  de  déploiement,
annonçant que son offensive sur Joinville commencera en mai 2019. Je vous demande donc ce soir comment
concrètement  vous  entendez  aider  les  Joinvillais  qui  refuseraient  « Linky »  pour  leur  pavillon  ou  leur
appartement. Appliquerez-vous tous les points listés dans le vœu du SIPPEREC en date du 22 juin 2017 ?
Irez-vous jusqu’à soutenir les Joinvillais en justice si ENEDIS les y attaque ?

Je vous remercie pour votre réponse. 

Michel LAVAL
Conseiller municipal écologiste
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